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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Musikfestival Rock im Stadtpark hat sich in den vergangenen Jahren zu einem kulturel-
len Höhepunkt entwickelt, mit einer Ausstrahlung weit über die Region Magdeburg hinaus. 
Die Wertschätzung für die Organisatorin Janin Niele zeigte sich unter anderem auch in ihrer 
Nominierung als Magdeburgerin des Jahres. 
Nun hat die Fraktion CDU/Bund für Magdeburg Hinweise erhalten, dass es von Seiten der 
Veranstalter Überlegungen gibt, die Veranstaltung örtlich zu verlagern bzw. das Stadtgebiet 
zu verlassen. Ein Grund hierfür sollen Gebührenforderungen und Auflagen von Seiten der 
Landeshauptstadt Magdeburg sein. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen an Sie: 
 

1. Welchen Erkenntnisstand hat die Stadtverwaltung zur geschilderten Thematik? 
 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung einen Beitrag dazu zu leisten, dass 
das Festival Rock im Stadtpark doch noch in Magdeburg stattfinden kann? Gerade im 
Jahr der Jugend sollten hier konkrete Schritte unternommen werden. 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Wigbert Schwenke  MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM 
 
 


